

## **Protokoll:**

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bittet den Leiter des Rechtsamtes, Herrn Schleiffer, in die Vorlage einführen. Herr Schleiffer (30) bittet die kurzfristige Zustellung am Vortag zu entschuldigen und erläutert anschließend die einzelnen Teile der Beschlussvorlage.

Seitens der Ratsmitglieder werden Bedenken vorgetragen, wonach eine Entscheidung einer derart komplexen Materie nicht nach 24 Stunden Beratungszeit getroffen werden kann. Es herrscht jedoch auch Einigkeit darüber, dass ein Stillstand des Projektes unbedingt verhindert werden muss.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bringt Verständnis hierfür auf. Mit Hilfe von Herrn Schleiffer und der Berater wird erörtert welche Punkte heute separat beschlossen werden sollten, um eine zeitliche Verzögerung zu verhindern. Die Beschlussvorlage in der Hauptsache würde dann in der nächsten Sitzungsserie zur Abstimmung gebracht werden.

Der Vorsitzender der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen, Rm Ackermann, bittet um eine kurze Sitzungsunterbrechung zwecks Beratung in der Fraktion.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig eröffnet die Sitzung nach 10 Minuten Beratungszeit und bedankt sich nach der Abstimmung beim Stadtrat sowie bei allen beteiligten Mitarbeitern für die konstruktive Arbeit vor und während der Stadtratssitzung.